Se considera amante de la escritura y el arte

OLGA MARTA PACHECO LLEVA EL COLOR A SU VIDA

• Nueva colección se presenta en restaurante Cebollita Verde en Santa Ana

EFRÉN LÓPEZ MADRIGAL elopez@prensalibre.co.cr

os años de experiencia y el amor por el arte logran obras de mucho color y sentimiento en las manos de la pintora Olga Marta Pacheco, una costarricense que además de trabajar con el pincel invierte su tiempo en escribir.

La obra de Pacheco está impregnada de muchos sentimientos así como de realismo, surrealismo y abstracción, donde se utilizan más el óleo sobre tela y la diversidad de colores.

Esta semana la artista inaugura su nueva exposición en el restaurante Cebollita Verde, 500 este y 25 norte de la Cruz Roja de Santa Ana.

"Los primeros pasos en el arte los di al lado de mi tío Fausto Pacheco, quien me enseñó la belleza del arte y la naturaleza. En el realismo, existe una parte del artista, un sentimiento, una ideología; en lo abstracto, todo es una complicidad con los colores; y en el caso del surrealismo, no todo es lo que parece ser, sino que siempre hay algo más allá", explicó Pacheco.

DEDICACIÓN

Pacheco reconoce que nunca da por terminada una obra y entre más tiempo invierte viéndola más cosas quiere agregarle. Asegura que mientras la tenga en sus manos siempre agregará algún detalle. "Mi familia ha sido muy importante, por el apoyo que representan y por el consuelo que siento al tenerlos cerca. Agradezco que han estado conmigo siempre y me he sentido muy apoyada en todo lo que hago", expresó.

Si se habla de orgullo, esta costarricense tiene la suerte de que algunos extranjeros le compraran sus obras, por lo que sus pinturas se pueden apreciar en países como Venezuela, Italia y España.

PREFERENCIAS

Olga Marta Pacheco se declara amante de los colores fuertes, ya que representan ese ambiente tropical en el que se desenvuelve y porque le ayudan a sentirse más feliz con ella misma.

En un futuro cercano esta artista espera invertir su tiempo exclusivamente en pintar y escribir, principalmente obras de teatro y su propia biografía.



Los colores fuertes son parte de las obras de esta artista costarricense.



"El apoyo de mi familia siempre ha sido indispensable, ellos han sido como un consuelo para mí", Olga Marta Pacheco.